



Asamblea General

Distr. general
10 de enero de 2011
Español
Original: inglés

Consejo de Derechos Humanos

16º período de sesiones

Tema 7 de la agenda

**Situación de los derechos humanos en Palestina
y otros territorios árabes ocupados**

Carta de fecha 9 de diciembre de 2011 dirigida al Presidente del Consejo de Derechos Humanos por el Representante Permanente de Israel

El objeto de estas líneas es señalar a su atención una entrevista publicada en el diario *Al Hayat*, un periódico árabe que se edita en Londres, con el Ministro del Interior de Hamás, Fathi Hamad, el 1º de noviembre de 2010, según ha informado la Agencia France Presse.

El 28 de diciembre de 2008, el Estado de Israel, en legítima defensa, puso en marcha la operación "Plomo Sólido" en respuesta a los más de 12.000 disparos indiscriminados de cohetes Qassam y misiles tipo Grad y a los ataques de mortero, lanzados desde la Franja de Gaza contra civiles israelíes en el sur de Israel. Durante el tiempo que duró la operación, tal como dan fe los diversos informes distribuidos por el Estado de Israel, no se escatimó ningún esfuerzo para asegurar que la conducción de las hostilidades se ciñese a las leyes que rigen los conflictos armados. La operación concluyó el 18 de enero de 2009.

Tras el cese de las hostilidades, el Estado de Israel emitió declaraciones públicas e informes en el sentido de que, de la cifra estimada de 1.166 víctimas mortales, 609 de ellas fueron clasificadas como combatientes pertenecientes al brazo armado de Hamás, y otras 100 como combatientes adscritos a otras organizaciones militantes. El Estado de Israel ha expresado de forma continua y abierta su pesar por cualquier pérdida de vidas civiles.

La estimación de Israel sobre el número de víctimas fue gravemente puesta en entredicho por varios medios de comunicación, algunos Estados Miembros de las Naciones Unidas y el informe Goldstone (A/HRC/12/48), entre otros. Basándose en informes carentes de fundamento y en cifras de la organización terrorista Hamás y otros grupos militantes y organizaciones no gubernamentales palestinas, el Estado de Israel fue acusado falsamente de atacar deliberadamente vidas y bienes civiles inocentes.

Ahora, por primera vez desde el final de la operación Plomo Sólido, un líder de Hamás ha anunciado públicamente una estimación sobre el número real de muertes de militantes de Hamas y de otras organizaciones terroristas. En su entrevista con Al-Hayat, el Sr. Hamad afirmó:

"Dicen que la gente ha sufrido a causa de esta guerra, pero ¿acaso Hamás no es parte de la gente? En el primer día de la guerra, Israel atacó las comisarías de policía y hubo 250 mártires, de Hamás y otras facciones. Además, resultaron muertos entre 200 y 300 combatientes de las Brigadas Al-Qassam (el brazo armado de Hamás) y otros 150 miembros de las fuerzas de seguridad."

Creo, señor Presidente, que la anterior declaración habla por sí sola. Israel mantiene su estimación inicial de víctimas durante la operación Plomo Sólido al tiempo que reitera su profundo pesar por toda pérdida de vidas civiles.

Le agradecería, señor Presidente, que hiciera distribuir la presente carta como documento del Consejo de Derechos Humanos en su 16º período de sesiones.

(Firmado) Aharon **Leshno Yaar**
Embajador
Representante Permanente